
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 290
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 29º SESSÃO ORDINÁRIA DA 4º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 16º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 29 DE SETEMBRO DE 2020.

Vereadores:
Dalva Dias da Silva Berto, Presidente;
Israel Scupenaro, 1º Secretário;
César Rocha Andrade da Silva, 2º Secretário;
Edison Roberto Secafim, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
André Leal Amaral, 3º Secretário;
Luiz Mayr Neto, 4º Secretário;
Aldemar Veiga Júnior;
Alécio Cau;
Franklin Duarte de Lima;
Gilberto Aparecido Borges;
José Henrique Conti;
José Osvaldo Cavalcante Beloni;
Mauro de Sousa Penido;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva;
Roberson Augusto Costalonga; e
Rodrigo Vieira Braga Fagnani.

À hora regimental, dezoito horas e trinta minutos do dia vinte e nove de setembro do
ano de dois mil e vinte, presentes todos os Senhores Vereadores, acima listados,
deu a Senhora Presidente Dalva Dias da Silva Berto, em nome de Deus, início aos
trabalhos da vigésima nona sessão ordinária da quarta sessão legislativa ordinária
anual da décima sexta legislatura.-----————.........ienemaeconeneenanemeno

|- EXPEDIENTE: -————

1 - Projetos do Executivo:----——————...........neon niiccenennaeoom

1.1 - Projeto de Lei nº 119/20, que dispõe sobre a atualização do Plano de
Contribuição Complementar para cobertura do Déficit Técnico do RPPS - Regime de
Previdência Própria Social do Valiprev, estabelecido pela Lei nº 5.678/2018 e dá
outras providências. Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e
de Finanças e Orçamento para pareceres.----—————..........nona
2 - Projeto do Legislativo:--————-...........nano nnnnncanmaa

Projeto de Lei nº 120/20, que declara de utilidade pública a Associação Grupo de
Apoio à Adoção Nova Vida, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima.
Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Cultura,
Denominação de Logradouros Públicos e Assistência Social para pareceres. ---------—-
3 - Leitura de pareceres das Comissões Permanentes:-----===....... nn
3.1 - Pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e
Serviços Públicos à Emenda nº 01 e ao Projeto de Lei nº 65/20; pareceres
favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento aos
Projetos de Leis nº 96/20 e nº 105/20; e pareceres favoráveis das Comissões de
Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e Assistência Social e de Justiça e
Redação aos Projetos de Leis nº 102/20, nº 104/20 e nº 108/20. Despacho: projetos
encaminhados para a pauta da Ordem do Dia das próximas sessões. -—--—-————.........

4 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: --
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4.1 - Moção nº 143/20, de Apelo para que o ensino médio regular da escolar E. E.
Professor José Leme do Prado seja mantido para o ano letivo de 2021, de autoria do
vereador Rodrigo Vieira Braga Fagnani. -----==-...............nam
4.2 - Moção nº 144/20, de Congratulações ao ilustrissimo senhor Moysés Antonio
Moysés, carinhosamente conhecido como “Engenheiro Moysés”, pelas ações
proficientemente desenvolvidas no desempenho de relevantes cargos públicos
municipais e como reconhecido decano dos engenheiros, despachantes e agentes
imobiliários da comunidade valinhense, de autoria do vereador Aldemar Veiga
Júnior,=... nina nanaanasnananoaanonansnnossas
4.3 - Moção nº 145/20, de Congratulações ao ilustrissimo senhor Erlon César
Guiselini, pelo serviço de streaming, que possibilitou, durante a pandemia da Covid-
19, a transmissão on-line de cultos e reuniões de 130 (cento e trinta) igrejas e
comunidades cristãs, tanto católicas quanto protestantes, permitindo o acesso pelos
fiéis em qualquer parte do mundo, e fomentando a crença e propagando as
tradições e o desenvolvimento das manifestações religiosas cristãs, de autoria do
vereador AldemarVeiga Júnior.------—-........nn caaececemecocananenmenenam

5 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: ===

5.1 - De autoria do vereador Rodrigo Vieira Braga Fagnani:---- anca

- nº 1740/20, informações sobre a rua Dois do Parque Residencial Colina do Sol. -----
- nº 1779/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Écio Capovilla.-------..-........
5.2 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: -------————........no

- nº 1741/20, informações sobre exemplar arbóreo no bairro Figueiras. ----------........
- nº 1776/20, solicita cópia de inteiro teor de processo administrativo do Daev. =———

- nº 1785/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Écio Capovilla.---—--..........
5.3 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: -- aca

- nº 1742/20, informações sobre incorporação salarial. ------................ nm
- nº 1743/20, informações de repasses provenientes da arrecadação de IPVA. ---——--—-

- nº 1744/20, informações referente à Indicação nº 195/2020. ------.............. nun
- nº 1754/20, informações acerca de protocolo de denúncia de maus tratos de
animais. -—-——.........ninanna anna a anna
- nº 1755/20, informações acerca de protocolo de denúncia de maus tratos de
animais.--==-==0...ooononoocos cccaccacenoconoscoceaanacamenenceameneaneamenemeasameamemena===mnnoom
- nº 1756/20, informações acerca de protocolo de denúncia de maus tratos de
animais. ---=====.......nunonan nano ion o nano nnnannanoancananonane onnnanmanm
- nº 1757/20, informações sobre casos de raiva no Município.--——-—————...... nononon
- nº 1758/20, informações sobre cobertura das quadras poliesportivas das escolas
públicas municipais. -—---=-—---———-.........nnneneanacanaocococononnm

5.4 - De autoria do vereador Roberson Augusto Costalonga: ----—-------..........nn
- nº 1745/20, informações sobre estudo para colocação de lombada na avenida Vice-
Prefeito Anésio Capovila. --------........ninonancanononcanonocancacanoanmanem

5.5 - De autoria do vereador Israel Scupenaro:----------.............nana
- nº 1746/20, informação referente à abertura de licitação para fornecimento de
alimento específico prescrito a idosos por médicos do Programa Melhor em Casa. -—--

- nº 1747/20, informação referente à abertura de licitação com intuito de atender
exame de eletroneuromiografia pela rede pública de saúde do município. ------——————————

- nº 1748/20, informações quanto à liberação para entrada no Cemitério Municipal
São João Batista.------..................nonanneaamaanenaoacamemeam
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- nº 1750/20, informações sobre as providências que estão sendo tomadas quanto
ao protocolo nº 480349/2020. ===... nicanonoaca caocananamam

- nº 1751/20, informações quanto ao atendimento da Indicação nº 1114/2020, que
trata de solicitação de poda de árvore com risco de queda dos galhos. -------—--————......

- nº 1752/20, informações referente às providências do poder público para evitar
mais acidentes na Rodovia dos Agricultores no decorrer das obras de duplicação. —--
5.6 - De autoria dos vereadores Israel Scupenaro e Dalva Dias da Silva Berto: ------—--

- nº 1749/20, reitera Requerimento nº 422/2020 de informação referente ao
desmatamento que esta sendo realizado em mata a margem da rua Vitorio Gobato,
Parque dasColinas.------———......... ooo tooaoooaacaacoaanemacemannm=nm

5.7 - De autoria do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni: -----........... nino
- nº 1753/20, Voto de Louvor e Congratulações ao senhor Pablo Antônio dos Santos
pela sua trajetória como ultramaratonista. ---—--—-.............. no
- nº 1782/20, informações sobre viabilização de redutor de velocidade na avenida
Vice-Prefeito Anésio Capovila, no trecho entre o Mercado Frutalle e a portaria do
condornínio Residencial Bosque do Frutal.---—-——.........nncncaaamocaneocoamanemanmam

- nº 1786/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Écio Capovilla.
5.8 - De autoria do vereador Alécio Cau:--------...........nono
- nº 1759/20, informações referentes ao Centro Comunitário do Jardim Itapuã. -------—-
- nº 1760/20, informações sobre a má condição do asfalto da rua Ernesto Eduardo,
Jardim Itapuã. ------———— eacranenasucaemeaceeceacemeaacameeneaememmaneem

- nº 1761/20, informações sobre a relação de todos os funcionários afastados por
auxílio doença e seus cargos de ocupação.-----——............nano
- nº 1762/20, informações sobre o atendimento no PA do Jardim São Marcos e
relação de funcionários. ---=-===.=........... insanosnnanonnoo

- nº 1772/20, informações sobre estudo para implantação de faixa de pedestre na
avenida Joaquim Alves Corrêa, entre a avenida Dois e rua Antônio Geraido
Capovilla. -----——=———.......... ini amaecamamanaaaacacenacaaooaoeaaneooemancaanm

5.9 - De autoria do vereador José Henrique Conti: -—-——=...nona nenonono

- nº 1764/20, retirada de tramitação do Projeto de Lei nº 75/2020, que dispõe sobre
envio de alimentos não comercializados, por parte dos estabelecimentos, às
entidades de assistência social e afins ou direcionamento à compostagem.----------———
- nº 1765/20, informações sobre licença e autorização concedida à ambulante.------—-
- nº 1767/20, informações sobre fiscalização no córrego da avenida Invernada para
identificar possível vazamento de esgoto.-----..............nm

- nº 1768/20, informações acerca de descarte de lixo no Ecoponto. ---———=—.............
- nº 1770/20, informações sobre denúncias pelo nº 156 da Prefeitura Municipal.--------
- nº 1771/20, informações sobre procedimento licitatório para compra de suprimentos
(fralda geriátrica e dieta enteral).—-————-............nn nananenem mam

5.10 - De autoria dos vereadores Dalva Dias da Silva Berto e Israel Scupenaro: -------

- nº 1773/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Jaime Francisco Mafra. —---—-

- nº 1774/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Hélio Rodrigues. ---——
- nº 1775/20, informações sobre a modificação da mão de direção da rua Guilherme
Mamprim, Jardim Pinheiros, —-——————........ nonoaomamenaomemamanmeanommmam

- nº 1778/20, informações sobre manutenção geral do campo de futebol e do
playground no Jardim São Pedro. -----........... nn ancnanm

- nº 1784/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Écio Capovilla...

 
    



CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 293
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 29º SESSÃO ORDINÁRIA DA 4º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 16º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 29 DE SETEMBRO DE 2020. FI. 04

5.11 - De autoria do vereador André Leal Amaral:--------———-.........nn
- nº 1777/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Hitoshi Shimizu. ---------=--—————

- nº 1783/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Jaime Francisco Mafra. -------
5.12 - De autoria de todos os vereadores:—--—..........eia nonanano nnnana
- nº 1787/20, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Écio Capovilla.-----------.......
6 - Requerimentos incluídos na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: ---------—-
6.1 - De autoria do Alécio Cau;---———— ini e caeaaeaaonaaanoansono

- nº 1763/20, informações sobre o prolongamento da avenida Joaquim Alves Corrêa.
6.2 - De autoria do vereador José Henrique Conti; ------——............nan
- nº 1766/20, informações acerca das obras de duplicação da Rodovia dos
Agricultores. —-———-—-——. nin tacosoaaneananasoaanoasis onn nono nnnnao

- nº 1769/2020, informações quanto ao pagamento de insalubridade no nível máximo
aos profissionais de saúde. ----——....... nn neameaoacaceacoeacancaneoeeemecenonomear

6.3 - De autoria dos vereadores Dalva Dias da Silva Berto e Israel Scupenaro: ---------
- nº 1780/20, Voto de Louvor e Reconhecimento à jogadora de Basquete Valinhense
Luana Carvalho Milaneze Coutinho pela participação no comercial da bola de
Basquete Pênalti, ----............... nina nano
6.4 - De autoria do vereador Israel Scupenaro:---—————.........nono
- nº 1781/2020, informação referente ao procedimento adotado para tratamento de
pacientes com hemodiálise no Município, de autoria do vereador Israel Scupenaro.---
Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres
falecidos.-----———..........once aaemaneio tino ioonanna
7 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal:7 - De autoria do vereador Roberson Augusto Costalonga: -----—————...........
- nº 1491/20, remover árvore na rua Narciso Bonon, altura do nº 98, bairro Castelo.---
- nº 1492/20, remover árvore na rua Jorge Niedo, nº 491, esquina com rua Joaquim
Pedro Boneto, Loteamento Residencial Ana Carolina. ----=---.......... nenene acena

- nº 1493/20, remover árvore na rua Amábile Bersan dos Santos, em frente ao nº 75,
Jardim Santo Antônio. --—--———————......... =
7.2 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: — mem

- nº 1494/20, realizar troca de poste no bairro Figueiras. —---———————........
- nº 1526/20, realizar melhorias na sinalização de trânsito horizontal e vertical na
Rodovia dos Agricultores.--------—--—............annamean cacanaaaenanm

7.3 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: --
- nº 1495/20, instituir a feira de troca de livros no Município. ---———————..........
- nº 1498/20, reparar asfalto da rua Lazara da Cruz Barbosa, Vila Nova. ----————————...—

- nº 1510/20, disponibilizar em site oficial as notas fiscais de compras realizadas com
verba de pronto pagamento.-----.............. nanaanaonaanenanononnono

7.4 - De autoria do vereador César Rocha Andrade daSilva:--
- nº 1496/20, pintar sinalização de solo no cruzamento entre a rua Treze de Maio e
avenida Rigesa. -------........ nanooca mmamamaanemememonm

- nº 1497/20, realizar operação tapa-buraco no cruzamento da rua Maria Justo
Ormeneze com a rua Constantino Olivo. ---—————-—
7.5 - De autoria do vereador Gilberto Aparecido Borges: ---------——...... nn
- nº 1499/20, trocar lâmpadas por led em toda extensão da rua Antônio Frederico
Ozanan, Vila Colega. --— nenenaanoaaonooaanano ssooasonaasonoooo canaaaaeemm

- nº 1500/20, retirar entulho e lixos na rua João Previtale, Jardim Alto da Colina. ----—

        



CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 294
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 29º SESSÃO ORDINÁRIA DA 4º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 16º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 29 DE SETEMBRO DE 2020. FI. 05

- nº 1501/20, consertar tubulação no Jardim Jurema. ---=—"———— nonocaacaemmnnonnom

- nº 1524/20, alterar para sentido único de direção a rua Vereador Jacob Turcatti,
Jardim São Marcos. ---------—........... ancaocaaacoanonoooo ccaaaananacema=nooonom

7.6 - De autoria do vereador Israel Scupenaro:---------=.........nnaoaenooo
- nº 1502/20, reforçar a sinalização na avenida Paulista, sentido Centro, no acesso
da passagem da linha férrea, a fim de proporcionar maior segurança e evitar
acidentes. ==="... caueaesmaoamnanoananoooonaaooonoccaaaaanaoamem

- nº 1503/20, tomar providência para reparar banheiro no Centro de Lazer do
Trabalhador, Parque dos Lagos.------=-..=-............nn niaaannoca enemaooo

- nº 1504/20, tomar providência e implantar sinalização adequada no entroncamento
da rua Doze de Outubro com a rua Orozimbo Maia, Vila Santana. --—---———.......
- nº 1505/20, podar árvores na avenida Dom Nery, Centro.
- nº 1506/20, podar árvore que se encontra com os galhos entrelaçados aos fios de
eletricidade, Jardim Centenário.-—--—————.........nanananaaconenooonanoceemnnsoonnono

- nº 1529/20, implantar ponto de ônibus provisório na Rodovia dos Agricultores.----—
7.7 - De autoria do vereador Rodrigo Vieira Braga Fagnani:---------——.........no
- nº 1507/20, realizar estudos de viabilidade para remoção da árvore na rua Antônio
Lando, confluência com a rua Maria Andreoli Rovere. ------.........nn
7.8 - De autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi: -------——...........nananannoo

- nº 1508/20, colocar lombada no Jardim Jurema. ------ ===

- nº 1509/20, retirar duas árvores no bairro Nova Suíça.- nem

7.9 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior: -------——.........nen
- nº 1511/20, realizar destoca na rua Antônia Castelani Zacarias, defronte ao nº 15,
Jardim das Figueiras. ----——————————.=...ccaaaeaanonanananaonmenoam
- nº 1512/20, realizar destoca na rua Antônio Matiazzo, defronte ao nº 124, bairroO
- nº 1513/20, realizar destoca na rua José Brocanelli, defronte ao nº 19, bairro
Ortizes. --——-————nananna nanonananonoannennanoaano emanacoannono
- nº 1514/20, realizar destoca na rua Olívia Ormenezes Baizzi, defronte ao nº 130,
Jardim São Pedro. ---———.......... nancaemonmanenememanamemenanoanononnnnnnnm

- nº 1515/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua Antonio
Lando, Jardim Novo Horizonte. -----.......nanannnana

- nº 1516/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua Antônio
Matiazzo, bairro Ortizes. ------.=......... nono nano anna

- nº 1517/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua Dom João Vi,
Jardim São Jorge. --———=—==—-........ nuns n nano nannnnona
- nº 1518/20, tapar buraco na rua Francisco de Castro Júnior, defronte ao nº 57,
Jardim Pinheiros.------====....nonaacaaceaaasececocaneamensamenanonoocnnconmnnom

- nº 1519/20, tapar buraco na rua Silvestre Bueno de Oliveira, defronte ao nº 2,
Jardim das Figueiras. -------==.......nennonanano onnanonaooananannnono ooo
- nº 1520/20, tapar buraco na rua Treze, defronte ao nº 27, Jardim Palmares.-
7.10 - De autoria do vereador Alécio Cau: ----..umanonono '

- nº 1521/20, notificar os proprietários dos terrenos no loteamento Bosque dos
Eucaliptos para efetuar a limpeza. ---———————.........oenaasamaacanenonmaoaooaaooaannnam

- nº 1528/20, intensificar ronda no Jardim Figueiras e no Jardim União. -
7.141 - De autoria do vereador José Henrique Conti: ------ canonema
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- nº 1522/20, podar indivíduos arbóreos no cruzamento da rua Louveira com a rua
Angelo Capovila. ------———-=......... nnnnninisinnaaananannnnossos nnoo

- nº 1523/20, realizar operação tapa-buraco em trecho da rua Hélio Pires de
Camargo, bairro Vale Verde.nnaaaacaaaacacaneamaneemenaoonanino
7.12 - De autoria dos vereadores Dalva Dias da Silva Berto e Israel Scupenaro: ---—--
- nº 1525/20, tapar buraco na avenida Dr. Altino Gouvêia, defronte ao nº 271, Jardim
Pinheiros. ===... ccacanaana nas neoacaocosasccasacscemecasenenememenameaneaemamemem

- nº 1527/20, limpar entulho e trocar placa da Praça Jardim São Pedro. ---——-——————.....—

7.13 - De autoria do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni: -—................uno
- nº 1530/20, implantar redutor de velocidade na avenida Vice-Prefeito Anésio
Capovila, na altura do nº 1000, bem como a criação de vagas de estacionamentona
área de recuo à direita do condomínio Residencial Bosque doFrutal.-------=-.............
- nº 1531/20, instalar playground e academia ao ar livre no Parque Portugal. ---——-——

8 - Ata da vigésima oitava sessão ordinária da quarta sessão legislativa ordinária da
décima sexta legislatura, realizada em vinte e dois de setembro de dois mil e vinte,
aprovada por unanimidade.--------............nnuno nonanonanonoosso nooo
|| - TRIBUNA: —-—— ninacnnecococacoacaaeococaaaenanesananneoaamnsoaemonnemamem

A senhora Marilda Sene explanou sobre o Dia Internacional da Pessoa Idosa,
conforme Requerimento nº 1616/2020, aprovado em Plenário..-—-——————..........o
HI - PEQUENO EXPEDIENTE:——=---=............... nuno
1-O vereador José Henrique Conti solicitou providências à Administração Pública
referentes à compra de dieta enteral e de fraudas geriátricas para pacientes em
tratamento, às condições precárias dos carros para transporte de pacientes a outros
municípios, à falta de medicamentos nas Unidades Básicas de Saúde, aos
problemas para o retorno das consultas e cirurgias eletivas no sistema público de
saúde e aos atendimentos na Unidade de Pronto Atendimento deValinhos. ---—---————--

2-O vereador Luiz Mayr Neto comentou sobre a Lei Federal nº 14.017/2020
referente a ações emergenciais destinadas ao setor cultural, informando que os
trâmites para liberação do benefício no Município já estão sendo realizados;
convidou para a Primeira Jornada Antirracista em Valinhos, evento virtual, a ser
realizado no dia oito de outubro; e prestou condolências à família do senhor Écio
Capovilla.-------.........naninanan nonaanonanooanconaconaaaacanonoscannoacaoonaaoooonooononamm

3-O vereador Israel Scupenaro teceu comentários sobre indicação, de sua
iniciativa, sobre a implantação de ponto de ônibus provisório na Rodovia dos
Agricultores; falou sobre os acidentes ocorridos próximos às obras na Rodovia dos
Agricultores solicitando atenção à Secretaria de Obras e Serviços Públicos e à
Concessionária Rota das Bandeiras; e protestou contra o número reduzido de
ônibus do transporte coletivo municipal. ----..............nnnananona
4-O vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni relatou os acidentes ocorridos
próximos às obras na Rodovia dos Agricultores, solicitando providências do

crescente de queimadas no Municipio e a ausência de decisões sobre o tema por
parte da Administração Pública; comentou sobre a quantidade reduzida de ônibus no
transporte coletivo; e leu mensagem de munícipe referente à falta de fornecimento
de dieta enteral e de fraudas geriátricas pelo sistema público de saúde. ---------........-
5- O vereador Gilberto Aparecido Borges discorreu sobre a importância do Plano
Diretor para o desenvolvimento do Município, citando a Lei nº 10.257/2001, o qual
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estabelece diretrizes gerais da política urbana; e falou sobre a falta de fornecimento
de dieta enteral e de fraudas geriátricas pelo Programa Federal Melhor em Casa. ---—-

6 - O vereador Alécio Cau falou sobre a necessidade de implantação de lombadas e
faixas de pedestres na avenida Joaquim Alves Corrêa, sentido bairros e do retorno
gradual dos atendimentos nas unidades de saúde; e teceu comentários sobre a
suspensão das obras do prédio do antigo CEMAP para o funcionamentoda Unidade
de Atendimento Pediátrico, Ginecológico e Obstétrico. -----—...................o
7 - O vereador Mauro de Sousa Penido comentou sobre o atraso na realização de
cirurgias eletivas pelo sistema público de saúde; parabenizou o presidente e o
relator da Comissão Partamentarde Inquérito das contrapartidas, vereadores Edison
Roberto Secafim e Alécio Cau, pelos trabalhos desenvolvidos; prestou condolências
à família do senhor Écio Capovilla; falou sobre a falta de manutenção das placas de
identificação de logradouros públicos em diversas vias do Município; e relatou o
longo tempo de espera para realização de perícias no INSS. -----...........nn nnno

8- O vereador Edison Roberto Secafim discorreu sobre os benefícios retirados da
grade do funcionalismo público ao longo da atual gestão, citando a relação entre o
pagamento do auxílio-doença e a apresentação de comprovantes de pagamento do
plano de saúde contratado pelos servidores públicos do executivo municipal------------
IV - ORDEM DO DIA: -----.-......nn ccanaemecananaennaneem

1 - Projeto de Lei nº 71/19, que dispõe sobre o embarque e desembarque fora dos
pontos regulares do transporte coletivo urbano de passageiros, na forma que
especifica, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto, emendado e com emenda nº 02.--
1.1 - Emenda nº 2 ao Projeto de Lei nº 71/19, que altera o item Ill e o parágrafo
único do artigo 1º do Projeto, de autoria do vereador Eder Linio Garcia, com
pareceres contrários das Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e
Orçamento e de Obras e Serviços Públicos. Votação: mantidos os pareceres
contrários das Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e de
Obras e Serviços Públicos por unanimidade. -----———.=... annennonaonos nnonnonanonanennona
1.2 - Projeto de Lei nº 71/19, emendado. Discutiram os vereadores Luiz Mayr Neto,
Rodrigo Vieira Braga Fagnani e José Osvaldo Cavalcante Beloni. Vista regimental
solicitada pelo vereador Mauro de Sousa Penido aprovada por unanimidade. -----------
2 - Projeto de Lei nº 84/20, que dispõe sobre a obrigatoriedade de divulgação no site
oficial da Prefeitura Municipal de Valinhos, lista contendo informações acerca dos
empreendimentos imobiliários aprovados, de autoria do vereador José Henrique
Conti, o qual defendeu a propositura. Votação: aprovado por unanimidade e
dispensado de segunda discussão a pedido do vereador José Henrique Conti. ------—--
3 - Requerimento nº 1780/20, Voto de Louvor e Reconhecimento à jogadora de
Basquete Valinhense Luana Carvalho Milaneze Coutinho pela participação no
comercial da bola de Basquete Pênalti, de autoria dos vereadores Dalva Dias da
Silva Berto e Israel Scupenaro. Discutiram os vereadores Israel Scupenaro, Mauro

Votação: aprovado por unanimidade. ---======.............. nossasnam

4 - Moção nº 143/20, de Apelo para que o ensino médio regular da escolar E. E.
Professor José Leme do Prado seja mantido para o ano letivo de 2021, de autoria do
vereador Rodrigo Vieira Braga Fagnani. Discutiram o autor e o vereador Alécio Cau.
Votação: aprovada por unanimidade.-----————.............nana
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5 - Moção nº 144/20, de Congratulações ao ilustrissimo senhor Moysés Antonio
Moysés, carinhosamente conhecido como “Engenheiro Moysés”, pelas ações
proficientemente desenvolvidas no desempenho de relevantes cargos públicos
municipais e como reconhecido decano dos engenheiros, despachantes e agentes
imobiliários da comunidade valinhense, de autoria do vereador AldemarVeiga
Júnior. Votação: aprovada por unanimidade.--------...........
6 - Moção nº 145/20, de Congratulações ao ilustrissimo senhor Erlon César
Guiselini, pelo serviço de streaming, que possibilitou, durante a pandemia da Covid-
19, a transmissão online de cultos e reuniões de 130 (cento e trinta) igrejas e
comunidades cristãs, tanto católicas quanto protestantes, permitindo o acesso pelos
fiéis em qualquer parte do mundo, e fomentando a crença e propagando as
tradições e o desenvolvimento das manifestações religiosas cristãs, de autoria do
vereador AldemarVeiga Júnior. Votação: aprovada por unanimidade. ----------—-.........
7 - Requerimento nº 1763/20, informações sobre o prolongamento da avenida
Joaquim Alves Corrêa, de autoria do vereador Alécio Cau. Discutiram o autor e o
vereador Gilberto Aparecido Borges. Votação: aprovado por unanimidade. —----.......
8 - Requerimento nº 1766/20, informações acerca das obras de duplicação da
Rodovia dos Agricultores, de autoria do vereador José Henrique Conti, o qual exibiu
fotos do local. Votação: aprovado por unanimidade.-----..............
9 - Requerimento nº 1769/2020, informações quanto ao pagamento de insalubridade
no nível máximo aos profissionais de saúde, de autoria do vereador José Henrique
Conti. Discutiram o autor e o vereador Israel Scupenaro. Votação: aprovado por
unanimidade.----........... nan cmeaaacanooiii aaaamanennananannena

10 - Requerimento nº 1781/2020, informação referente ao procedimento adotado
para tratamento de pacientes com hemodiálise no Município, de autoria do vereador
israel Scupenaro, o qual defendeu a propositura. Votação: aprovado por
unanimidade. =...nan

is-havendo a tratar, a Presidente encerrou a sessão e para constar, eu,
Rafael Alves Rodrigues, Chefe do Legislativo, lavrei a presente ata

Israel Scupenaro, 1º Secretário, a conferi e subscrevi. Visto:
alva Dias da Silva Berto, Presidente.------ non JL     


